

En la Universidad de Córdoba

Carlos Castilla del Pino, al fin, ya es catedrático



El profesor Castilla del Pino, más perplejo que feliz.

DE LA FUENTE

Córdoba (A. VEGA) — El profesor cordobés *Carlos Castilla del Pino* tomó ayer posesión administrativa de la cátedra de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de la Universidad de Córdoba. Junto a él, fueron incorporados por primera vez a la Universidad el catedrático de Derecho Penal de la Facultad de Derecho, *Miguel Polaina Navarrete*, y el profesor agregado de Radiología y Medicina Física, *José Carrera Delgado*.

El acto puede ser calificado como breve e íntimo, ya que a él asistieron algunos familiares de los profesores y parte del cuerpo directivo del Rectorado. Su titular, *José Peña Martínez*, tras el juramento o promesa preceptiva, señaló la sencillez del acto y felicitó a los nuevos miembros de la Universidad cordobesa, a sus familiares y a la propia Universidad.

En el caso concreto de *Castilla del Pino*, el rector hizo alusión a su actividad anterior y mostró su satisfacción por la plena integración del profesor.